



Poysdorfer Winzerlauf 7.10.2017

Am 7. Oktober 2017 fand in Poysdorf der 10. Lauf des "Weinviertel Laufcup's 2017" statt. Auch diesmal starteten einige Running Texaner.

Folgende Läufer nahmen am Hauptlauf teil: Renate und Alfred Klenkhart, Michael Lukesch, Barbara Germershausen, Elke und Gerd Seiter sowie Roman Trappl.

(Ergebnis siehe Tabelle)

Teilnehmer	Bewerb	Distanz	Zeit	Platzierung in der Altersklasse
Lukesch Michael	Hauptlauf	10 km	43:15	5.
Trappl Roman	Hauptlauf	10 km	45:32	9.
Klenkhart Alfred	Hauptlauf	10 km	52:58	7.
Germershausen Barbara	Hauptlauf	10 km	53:56	4.
Seiter Elke	Hauptlauf	10 km	1:02:02	7.
Seiter Gerd	Hauptlauf	10 km	1:02:02	24.
Klenkhart Renate	Hauptlauf	10 km	1:09:10	6.

Auf der 10 km langen Strecke ging es aus Poysdorf durch die herbstlichen Weinberge und durch die Poysdorfer Kellergasse wieder nach Poysdorf retour. Das wunderschöne Panorama des anspruchsvollen Laufes (einige „schneidige“ Anstiege) durch ein schönes Stück des Weinviertels, ist immer wieder ein tolles Erlebnis. Die Wetterbedingungen waren für den Lauf auch ideal.

Roman lief zum ersten Mal in Poysdorf und der Lauf gefiel ihm ausgezeichnet.

Die Running Texaner konnten wieder eine Mannschaft für die Team-Wertung stellen. Einige Eisenbahner Kollegen von Michi Lukesch aus dem europäischen Ausland nahmen ebenfalls am Lauf in Poysdorf teil.

Das Sturmfest, das zu dieser Zeit immer stattfindet, sowie die Örtlichkeiten sind top organisiert. Nach dem Lauf gab es ausgezeichnete Pasta für die Teilnehmer und jeder Läufer konnte sich auch noch seinen persönlichen Siegerwein abholen, welcher von den ansässigen Winzern gespendet wurde.

Wir freuen uns schon auf das nächste Winzerfest und natürlich auch auf den Lauf in Poysdorf 2018.

Weiters möchte ich erwähnen, dass am 8.10.2017 Stephan Staudigl den München Marathon (3:24:35 knapp über seiner pers. Bestzeit) und unser „Kilometerfresser“ Gregor König den Graz Marathon (3:50:59 pers. Bestzeit) absolviert haben. Die Running Texaner gratulieren.